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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市長の政治姿勢 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．教育問題につい 
 て 

① 今後の市政に対する取り組みについて。 
 
② 平成21年度当初予算編成について。 
  本市では、これまで取り組んできた行革により、 
 当初の計画を上回る財政効果を挙げていますが、昨 
 今の世界経済の同時不況は国内企業の業績悪化に繋 
 がり、雇用や賃金に大きな影響がでています。 
  こうした状況は本市においても少なからず、影響 
 があると思われますが、平成21年度予算編成方針の 
 具体的な考え方についてお伺いします。 
 
 
① 学校におけるいじめ・不登校の実態と対策につい 
 て。 
 
② 教職員に対するメンタルヘルスケアについて。 
 
③ 薬物乱用防止対策の取り組みについて。 
  未来ある若者をむしばむ大麻汚染が大きな社会問 
 題となっています。昨年１年間に検挙された人数は 
 2,271人、そのうち10代から20代が1,570人で全体の 
 ７割を占めています。若年化が進む薬物乱用防止策 
 について、学校現場ではどのような指導をされてい 
 るのでしょうか。 
 
④ 夢いろ幼稚園の20人保育について。 
  公立幼稚園の中では、全国に先駆け幼保一元化を 
 導入したことにより、働く保護者にとって大きな子 
 育て支援となっています。しかしながら、定員が20 
 人のため、夢いろ幼稚園に入れたくても入れないと 
 の声が聞かれます。 
    今後の対応策についてお伺いします。 

市 長 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 

〃 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．公営住宅問題に 
 ついて 

① 白石住宅の火災跡の対応について。 市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．自治会の統合結 
 果について 
 
 
 
 
 
 
 
２．急速な景気後退 
 での進出企業の現 
 状と市税の状況に 
 ついて 
 
 
 
 
 
３．地域振興会議の 
 意見と今後の方針 
 について 
 
 
４．政府が予定して 
 いる定額給付金に 
 ついて 

① 統合のメリット・デメリットについて。 
 
② 統合に応じた自治会とそうでない自治会の対応に 
 ついて。 
 
③ 限界集落の判断は、旧・新自治会のどちらでする 
 のか。また、その補助等の有無について。 
 
 
① 雇用面での影響について。 
 
② 税収面での影響について。 
 
③ 市としての地元企業と商店への対応について。 
 
④ 償却資産税の税率の低減について。 
 
 
① 各地での市長が特に興味を感じた意見等とそれに 
 伴う今後の方針について。 
 
 
 
① 人口に応じて全額政府から給付されるのか。 
 
② 返還に対しては市の収入になるのか。その場合、 
 市長や議員の返納は認められるのか。 
 
③ 過去の税金、料金等に対して担保として差し引き 
 できるのか。またはその予定なのか。 

市 長 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
５．火災警報機の設 
 置義務について 

① 当市の現状と今後の対応について。 
 
② 設置義務なのか、希望設置なのか。 
 
③ 各家庭への器具の選定や斡旋について。 

市 長 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場について ① 市長は、９月議会での答弁の中で、「人生の終焉の 

 場として、ふさわしい新火葬場の建設は、市民の皆 
 さんが強く要望しております最重要課題の一つであ 
 ります。数箇所の新たな建設予定地のご提案を現在 
 いただいており、その状況を火葬場建設候補地選定 
 委員会に報告をし、意見を聞いて選定に向け取り組 
 みたい。」と述べられました。 
   12月２日に委員会が開かれていますが、その内容 
 と今後の取り組みについて明らかにしてください。 

市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  後 藤 龍 太 郎 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．定額給付金につ 
 いて 
 
 
 
 
 
２．農林水産振興に 
 ついて 

① 市としてどのような体制で事業を執行するのか。 
 
② 所得制限を行うのか。 
 
③ 具体的手続きは、どのように行うのか。 
 
 
① 地球温暖化防止対策と鳥獣被害対策の両面からも、 
 森林整備は重要と考えるがその取り組みについて。 
 
② 市内広域観光を推進する中で、本市の自然景観や 
 地域食材を使った料理、農業体験や漁業体験などの 
 交流体験も広くＰＲをすべきではないでしょうか。 
  本市におけるツーリズムの取り組みと成果につい 
 て。 

市 長 
 

〃 
 
〃  

 
 
市 長 

 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．景気悪化から国 
 民生活を守る対策 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．企業誘致の市財 
 政への影響につい 
 て 
 
 
３．地震対策につい 
 て 

① いま景気悪化を理由に大企業・大銀行が競い合っ 
 て、大規模な労働者の「首切り」「雇い止め」をすす 
 め、中小企業を下請単価の買いたたきや貸し渋り・ 
 貸しはがしで倒産に追い込むといった事態がすすん 
 でおり全国で大きな社会問題になっています。 
  ばくち経済（カジノ資本主義）によってつくられ 
 た景気悪化のツケを、国民にまわすことを許さない 
 ために、政治はあらゆる手段をつかって責任を果た 
 すべきです。 
  トヨタ、日産、マツダ、スズキなど自動車の大企 
 業が相次いで派遣社員の削減を発表していますが、 
 ダイハツ関連の誘致企業など豊後高田市の企業には 
 影響はでていないのか。中小零細企業や労働者を守 
 る対策にいかにとり組むのか。 
 
 
① 中核工業団地や美和工業団地など企業誘致による 
 市財政への影響について。 
 
 
 
① 国の地震対策委員会は11月17日、瀬戸内海西部の 
 周防灘断層群が起こす地震の長期評価結果を発表し 
 ました。 
  報道によると山口県の防府市、周南市から宇佐・ 
 高田にかけての延長44キロの断層帯の今後30年以内 
 の地震発生確率は２～４マグニチュード７．６程度、 
 豊後高田市や中津市では最大震度６以上の揺れに見 
 舞われることが予想されます。 
  いつ地震が起きてもおかしくないといわれ、市民 
 は不安を感じています。建物の耐震化や防災対策な 
 ど計画の見直しをすすめるべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．同和事業につい 
 て 
 
 
 
 
５．生活保護につい 
 て 
 
 
 
 
 
６．市営住宅の家賃 
 値上げについて 
 
 
 
７．火葬場について 
 
 
 
 
 
 
８．水道料金滞納に 
 ついて 

① 同和事業で貸し付けている住宅新築資金、改築資 
 金、宅地取得資金が約6,000万円償還されずこげつい 
 ていますが、これまでの取り組みの問題点と今後の 
 対策について。 
 
 
① 生活保護の申請があった場合は、迅速に調査を行 
 い、申請のあった日から14日以内に通知するように 
 法律で定められていますが、豊後高田市では保護申 
 請者が少ないのに通知は14日以後のケースが多い。 
 今後改善すべきではないか。 
 
 
① 国土交通省の家賃の値上げに伴い、来年４月から 
 市営住宅の家賃値上げがされようとしていますが、 
 家賃の減免制度の拡充について。 
 
 
① 千部の火葬場の釜が故障し修理できずに市民に多 
 大な迷惑をかけています。 
  火葬場の早期建設は豊後高田市の緊急重要課題で 
 す。火葬場の用地確保に向けての進行状況と今後の 
 取り組みについて。 
 
 
① 水道料金滞納の原因と今後の対策について。 
 
② 水道の「給水停止を実施します」の市長文書問題 
 について。 

市 長 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
９．学校図書の充実 
 について 
 
 
10．義務教育費の保 
 護者負担の軽減に 
 ついて 

① 小中学校の図書費予算の増額について。 
 
 
 
① 小中学校入学時の保護者負担の軽減について。 
 
② 小中学校の副読本など保護者負担の軽減について。 

教 育 長 
 
 
 
教 育 長 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．本市の新型イン 
 フルエンザ対策に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
 
２．全国学力テスト 
 結果の公表につい 
 て 
 
 
３．特別支援教育に 
 ついて 
 
 
４．小中学校へのケ 
 ーブルテレビの施 
 設工事について 

① 本市の新型インフルエンザ対策行動計画の内容を 
 お尋ねします。 
 
② 本市の行動計画の策定と併せ、これまでどのよう 
 な取り組みをされたのかお尋ねします。 
 
③ 行動計画に基づく今後の具体的な実施計画につい 
 てお尋ねします。 
 
 
① 本市の学力調査結果について、どのようなご判断 
 をされているのか。また、結果の公表についてはど 
 のようにお考えなのか、見解をお尋ねします。 
 
 
① 特別支援教育支援員の今後の配置計画と研修の場 
 の確保についてお尋ねします。 
 
 
① 現在、小中学校（18校）には、ケーブルテレビの 
 施設工事がなされていませんが、公共施設としての 
 観点からも早急に実施すべきと考えますが、今後の 
 計画についてお尋ねします。 

市 長 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
市 長 

 


